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▪ Знаком вам этот 

город? 

▪ По каким улицам 

уже ходили? 

▪ Что мы  уже знаем 

об имени 

существительном?



Просклоняем им. сущ.  ворона,  дерево.

  И.

  Р. 

  Д.

  В.

  Т.

  П.



Проверим:

И.  (кто?) ворона (что?) дерево

Р.   (кого?) вороны (чего?) дерева

Д.   (кому?) вороне (чему?) дереву

В.    (кого?) ворону (что?) дерево

Т.    (кем?) вороной (чем?) деревом

П.   (о ком?) о вороне (о чём?) о дереве



И.  (что?) такси

Р.   (чего?) такси

Д.   (чему?) такси

В.   (что?) такси

Т.   (чем?) такси

П.   (о чём?) о такси

  Просклоняем им. сущ. такси 



Есть ли ещё такие имена 
существительные, которые не 
меняют форму слова при 
склонении?    



Несклоняемые имена 
существительные 

Несклоняемыми называются существительные, которые имеют 
для всех падежей одну и ту же форму. 

Среди них есть слова, обозначающие:
--животных (фламинго, колибри, кенгуру, какаду, шимпанзе, 
пони)
--одежду (пальто, манто), 
--еду (суфле, какао, кофе, пюре, рагу, филе, желе, эскимо), 
--вещи (пенсне, кашне, портмоне, пианино, фортепьяно, трюмо), 
--спортивные игры (домино, ралли, регби), 
--людей (мадам, мисс, фрау, леди, жюри), 
--фамилии (Дюма, Золя, Шевченко, Станкевич), 
--географические наименования (Сочи, Сухуми, Колорадо),
а также слова: метро, кино, радио, такси, танго, хобби, купе… 



Вставьте вместо точек слова:  
кино, пальто.

В …   было много народу.
Из … мы пришли поздно.
Мы были довольны …  .
Часто мы вспоминаем про … .
Мы рассказали друзьям о  … .

В прихожей висело новое … .
Без …  нельзя ходить по улице, уже 
очень холодно
К  …  пришили новую пуговицу
Я доволен новым зимним … .
Зимой в ... тепло и удобно



Итак, падеж несклоняемых существительных определяется 

так же, как падеж склоняемых существительных: нужно 

задать вопрос от того слова, к которому оно относится.

Определите падеж имён существительных.
играть на пианино 

войти в фойе

пить по утрам кофе

выйти из метро

победить в ралли

слушать по радио

рядом с мисс  Мери



Морж спросил у кенгуру:

«Как выносишь ты жару?»

«Я от холода дрожу!» -

Кенгуру сказал моржу.



Шоссе - дорога с твёрдым покрытием, 
предназначенная для движения транспорта. 



Сегодня на уроке я:



Изображение вороны: 
http://bighunting.ru/wp-content/uploads/vorona.jpg

Список использованных источников 
-активные ссылки на использованные изображения (URL-
адреса).

Изображение дерева: 
http://i.sunhome.ru/foto/77/derevo_buddi.jpg
Изображение такси:
http://taxirondo.ru/tpl/assets/images/_car-big.png
Знак вопроса: 
https://png.pngtree.com/element_origin_min_pic/16/11/24/1c93d
665e0a0a25898a4949b3235b221.jpg



Кинозал:
https://encrypted-tbn0.gstatic.com/images?q=tbn:ANd9GcTX2Dl
LgYWmRc092hvfP6nWsDQF2eNJrI0syN5S4olHBnbwmdPx

Рисунок пальто:
https://snowqueen.ru/media/catalog/product/cache/image/1000x
1500/e9c3970ab036de70892d86c6d221abfe/1/8/189403000_1.jpg

Шоссе:
https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/thumb/4/44/
Aminyevskoye_Highway_16.08.2013.jpg/250px-Aminyevskoye_
Highway_16.08.2013.jpg


